

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Eulen se adjudica la gestión de servicios auxiliares en el Hospital Doctor Negrín por 18,5 millones

El lote tiene un plazo de 36 meses y contempla la gestión del servicio de limpieza y otros servicios auxiliares de los centros dependientes del Hospital Universitario de Gran Canaria Doctor Negrín.

---

J. Vera  
25 jun 2021 - 05:00



Eulen amplía su presencia en la sanidad pública canaria. El grupo ha recibido la adjudicación de un **lote de 18,5 millones de euros por la gestión de servicios auxiliares en el Hospital Doctor Negrín** y de otros centros dependientes del hospital canario.

Este lote tiene un **plazo de ejecución de 36 meses**, pudiéndose proceder a su reajuste en función de la fecha de inicio de la prestación. Los costes materiales previstos en el contrato suponen un gasto superior al millón de euros.

Los plazos del pago de los servicios previstos en la adjudicación están divididos entre

---

# PlantaDoce.

---

los años 2021 y 2024, por unos importes situados entre los **tres millones de euros y los seis millones de euros anuales**. Este lote había recibido tres ofertas distintas, siendo Clece y Sacyr las compañías descartadas para la adjudicación.

## **El valor total de este contrato es de 23,7 millones de euros**

Los otros siete lotes del contrato han sido adjudicados a **Glece, Lirecan e Integra** por unos valores comprendidos entre los cuatro millones de euros y los 40.000 euros. El valor total de este contrato es de 23,7 millones de euros, mientras que la garantía prevista es del 5% sobre el total de cada lote contemplado.

En caso de que un particular o una sociedad pretenda interponer un recurso, el contrato informa que este se puede presentar ante el Tribunal Administrativo de contratación pública de la comunidad autónoma de Canarias.

El Grupo **Eulen** es una multinacional de servicios externalizados con **más de 84.000 empleados e implantación en más de doce países**. Entre los servicios que prestan destacan los de seguridad, limpieza, mantenimiento, medio ambiente y logística.

## **Eulen Servicios Sociosanitarios ha propuesto cuatro proyectos para optar a los Fondos Europeos de Recuperación**

Esta semana Eulen Servicios Sociosanitarios ha realizado la propuesta de cuatro proyectos, con un presupuesto de 130 millones de euros, con los que pretende optar a los Fondos Europeos de Recuperación NextGeneration.

Hace unos meses, la Comunidad Valenciana adjudicó a Eulen el suministro del servicio de gestión integral del Centro de Rehabilitación e Integración Social (Cris) y Centro de Día de Enfermos Mentales de Velluters **por 2,2 millones de euros**.